



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2013

P135435

Interpellation Nr. 92 Heiner Vischer betreffend ökologische Ersatzmassnahmen für die Zollfreistrasse und Umsetzung der "Wiese-Initiative"; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet Fragen des Interpellanten zum Stand der Umsetzung der "Wiese-Initiative" sowie über die umgesetzten Massnahmen für Natur und Erholung in der Wiese-Ebene. Die Fachdepartemente sind derzeit daran, das Konzept „WieseVital“ zu finalisieren. Das Naturaufwertungskonzept liegt vor. Einige der in diesem Konzept formulierten Massnahmen sind bereits umgesetzt, andere befinden sich in Planung.

Der Regierungsrat stellt auch dar, welche ökologischen Ersatzmassnahmen mit der von Deutschland dem Kanton Basel-Stadt zur Verfügung gestellten Million Franken umgesetzt wurden und wie die "Schliesse" an der Wiese saniert wird.

Der Zwischenbericht zur Sanierung der Schliesse und anderer Anlagen, welche für den Kraftwerkbetrieb am Riehenteich erstellt wurden, wurde dem BAFU termingerecht eingereicht und für gut befunden.

